

Takeo Global, (Senda Kaisha, SL), está conformado por un equipo de profesionales del sector con una amplia experiencia en la producción, programación y comunicación de eventos musicales y artísticos.

Takeo es una productora que lleva generando y difundiendo cultura desde su creación en el año 2007. Aunque esta productora se creó en las Islas Canarias, dónde ha seguido mantenimiento su base, ha trabajado a lo largo de los años con algunos de sus productos, en países como Japón, Corea del Sur, Italia, Serbia, Inglaterra, Alemania, Marruecos, Cabo Verde, Senegal, Brasil, Cuba, Colombia....

Takeo ha llevado a cabo multitud de proyectos en todo el archipiélago canario. Estos proyectos han sido: producción en varios espacios de distintas ediciones de la Noche en Blanco de La Laguna, productor y creador del festival **No Sólo Boleros** (13 ediciones), festival **CoolMoon** (9 ediciones), creación y desarrollo de la idea original “**Mundo Japón**” un proyecto de divulgación de la cultura japonesa, que se ha llevado, desde hace 15 años, a diversos municipios de las Islas Canarias, colaboradores de festivales como **Naturajazz** y **Keroxen**. También, artífices de festivales como “**Mujeres en Canto**” , “**Alta Cultura de Barrio**” e innumerables conciertos de los artistas pertenecientes o relacionados con el sello a lo largo de estos años. También se han editado trabajos discográficos de artistas canarios de diversos géneros musicales (25 en total).

La productora siempre ha trabajado en varias vertientes, pero como premisa el recorrido se ha desarrollado dentro de parámetros marcados por las líneas del arte y la cultura en general. Se ha trabajado desde la creación y desarrollo de festivales y ciclos, hasta el booking de formaciones pertenecientes a la marca, pasando por sello discográfico, y por último un departamento específico llamado “**Takeo Films**”, el cual aglutina productos en formato audiovisual (clips, documentales, streaming, teasers).